

Humanistische Union

Warum wird die neue Steuer-ID überhaupt eingeführt?

Mit der zentral gespeicherten Steuer-ID werde in Zukunft mehr Steuergerechtigkeit hergestellt – behauptet die Bundesregierung.

Indem alle Bürgerinnen und Bürger die Nummer bei Anträgen oder Mitteilungen an die Finanzbehörden verwenden, könne niemand durch Schlupflöcher (etwa durch den Umzug in ein neues Bundesland) seiner Steuerpflicht entkommen.

<https://www.humanistische-union.de/thema/warum-wird-die-neue-steuer-id-ueberhaupt-eingefuehrt/>

Abgerufen am: 25.04.2024